



El Aeropuerto de Ibiza cierra el mes de octubre con un 9,2% más de pasajeros que el mismo mes de 2019

- Un total de 774.150 viajeros han circulado por las instalaciones aeroportuarias y se han atendido 7.398 movimientos de aeronaves
- El mercado internacional ha sumado más pasajeros, con más de 482.600, el nacional ha contabilizado 289.566 viajeros
- Entre enero y octubre, el aeropuerto ha superado los 7,7 millones de pasajeros y los 75.000 vuelos

11 de noviembre de 2022

El Aeropuerto de Ibiza cerró el mes de octubre con 774.150 pasajeros, un 9,2% más que en el mismo mes de 2019. El grueso de los viajeros contabilizados voló en conexiones comerciales, concretamente, 772.265. De ellos, 482.699 fueron pasajeros internacionales y 289.566, nacionales. Esto supone un incremento del 6,3% y del 14,3%, respectivamente, frente al mismo mes antes de la pandemia.

Los mercados que más viajeros sumaron fueron España, con las cifras ya citadas; Reino Unido, con 181.158 pasajeros; Alemania, con 91.475 y Holanda, con 57.936.

Respecto a las operaciones, el aeropuerto ibicenco atendió 7.398 vuelos, entre despegues y aterrizajes, un 13,7% más que en octubre de 2019.

Datos acumulados

Entre enero y octubre, un total de 7.708.881 viajeros han hecho uso de las instalaciones aeroportuarias, lo que significa una recuperación del 99,6% con relación al mismo periodo de 2019. Asimismo, se han registrado 75.188 operaciones de aeronaves, un 6,4% más que en 2019.